

JORGE YÁÑEZ CASTILLO ASUMIÓ EN SOLEMNE CEREMONIA

Tras 51 años Constitución celebra histórico nombramiento de nuevo juez de Policía Local

CONSTITUCIÓN. Esta semana se realizó una ceremonia de especial relevancia institucional: el nombramiento del nuevo juez de Policía Local, hecho que no ocurría en la comuna desde hace más de medio siglo.

La instancia contó con la presencia del alcalde Carlos Valenzuela Gajardo, representantes de las

Fuerzas de Orden, Fuerzas Armadas y Seguridad Pública, los concejales: Franco Aravena, Richard Rodríguez, Carlos Segovia y Carlos Zúñiga, además del recientemente jubilado juez de Policía Local, Romilio Gutiérrez, directivos municipales, y miembros del Consejo de la Sociedad Civil (Cosoc).

En esta significativa jornada, Jorge Yáñez Castillo, quien se desempeñaba como juez subrogante desde la jubilación de Gutiérrez, tomó oficialmente posesión del cargo, marcando un hecho histórico para la administración de justicia en la ciudad.

El municipio destacó este

nombramiento como un motivo de orgullo para esta ciudad costera, subrayando la relevancia de contar con una figura titular en el Juzgado de Policía Local, después de 51 años, lo que refuerza el compromiso con el acceso a la justicia y el fortalecimiento institucional de la comuna.



El alcalde de Constitución, Carlos Valenzuela Gajardo, y el nuevo juez de Policía Local, Jorge Yáñez Castillo, en medio de la ceremonia en el Salón Municipal.